



Tiran en Salamanca cinco cuerpos

MAYUMI SUZUKI

Cinco cuerpos con huellas de tortura, entre ellos dos decapitados, fueron abandonados ayer cerca de un puente en la autopista Irapuato-Salamanca, donde fue colgada una narcomanta, en Guanajuato.

El mensaje amenazante acreditó los hechos de violencia a una de las facciones del Cártel de Santa Rosa de Lima, fundado por José Antonio Yépez Ortiz, alias “El Marro”, quien se encuentra purgando una sentencia de 60 años por secuestro agravado.

De acuerdo con reportes de medios locales, dos de los cuerpos fueron decapitados y los tres restantes fueron hallados apilados con las extremidades atadas y con visibles huellas de tortura.

Uno de los cadáveres sin cabeza estaba envuelto en plástico y el segundo en la misma condición estaba parcialmente cubierto con cartones. Las cabezas fueron localizadas cerca de donde estaba colgada la narcomanta.

Al sitio llegaron elementos de la Policía Municipal de



am de León

Las autoridades localizaron los cuerpos de cinco personas a un costado de la carretera Irapuato-Salamanca.

Salamanca y de la Guardia Nacional, quienes desplegaron un cerco de control.

Alrededor de las 6:00 horas, civiles que se dirigían a su trabajo se percataron de la manta y los restos de las víctimas, por lo que notificaron a los servicios de emergencia sobre el hallazgo.

“Seguimos con la limpieza en Cárdenas y Mendoza, y rancherías aledañas”, se leía en el narcomensaje, que fue rápidamente retirado por las autoridades.

La entidad es disputada por los Cárteles de Jalisco Nueva Generación (CJNG) y de Santa Rosa de Lima, los cuales buscan controlar la ordeña de combustible a Petró-

leos Mexicanos (Pemex), extorsiones, robo a transportistas y el narcomenudeo, entre otros delitos.

MATAN A MUJER

En Salamanca, ayer se localizó el cuerpo encobijado de una mujer en un baldío entre las Colonias Villas del Villa y 10 de Marzo.

Tras una llamada al 911, elementos de la Policía Municipal y de la Cruz Roja acudieron al lugar del hallazgo, en donde se confirmó que la mujer ya no contaba con signos vitales.

Según los reportes, la víctima presentaba huellas de violencia, y tenía las manos y pies atados.